

CONTRAPUNTO: EXPLOSIÓN Y VIOLENCIA EN EL INBA



“Es un hecho aislado”

María Alejandra Benavides
Rectora del INBA

“El INBA es un colegio que tiene proyecto educativo, que tiene profesores que hacen clases todos los días, que hay asistentes de la educación que están todos los días en la misión de educar y que efectivamente lo que vivimos fue un hecho aislado”

(El Mercurio, 25 de octubre 2024)



“Existe una normalización de la violencia”

Raúl Figueroa
Ex ministro de Educación

“Existe una normalización de la violencia. Lamentablemente se normalizaron hechos de violencia en liceos emblemáticos, tanto de personas que tenían responsabilidad de ponerles límites, y que con sus discursos, incluso con sus hechos, fueron avalando la violencia”

(El Mercurio, 25 de octubre 2024)